

【防犯教室に参加しました！】

ゲームあるから
おいで～!!

いきません！
たすけてーー！！

神奈川県暮らし安全交通課の方による「防犯教室」がありました。年長児クラスを中心に、子どもたちは真剣な表情で参加し、身近な危険から身を守る行動を教わりました。

「こんなときどうする？」と、実際の映像をみてクイズに答えたり、代表の子によるロールプレイを通したりして、わかりやすく学ぶことができました。「大きな声で挨拶をすること」が防犯への一歩とのことです。「一人にならない」「触られない距離まで離れる」「逃げる」「助けを呼ぶ」など、大切なことを知り、貴重な経験となりました。

～夏の遊び（乳児クラス）～

つぼみ組（0歳児）・たんぽぽ組（1歳児）



保育園での初めての水遊びの子も多い中、最初はドキドキで泣く子もいれば、隣で顔を洗っている子がいたりと、遊びの中にもそれぞれの個性がキラリ☆ 日を重ねる毎に水に慣れ、シャベルやバケツで上手に水をすくえるようになりました。

お部屋では、カラフルな氷や寒天で遊び、「これ、なんだ？」とツンツンとつつくところから始まり、持つ・なでる・崩す・つまむなど、不思議な感触を楽しみながら体験し、手指を器用に使って遊んでいます。



すみれ組（2歳児）

「きょう、おみずあそびできるかな？」と水遊びを楽しみにしているすみれ組さん。みんな水遊びが大好きです！ 体操をして、帽子をかぶり…と準備を張り切っています。

水遊びと並行して、泡でも遊んでいます。フワフワの泡を触り、不思議そうに見つめたり、「サンタさんみたい！（サンタクロースのひげにみえたようです）」と表現するお友達もいました。水面を揺らすと泡が増えることが分かり、保育士と一緒に泡を作ってくれたり、水をかけると消えてしまう発見も！！これからも水、泡、氷遊びや泥遊びなど、夏ならではの遊びをたっぷりと楽しんでいきたいと思います。

